
Riegos de Levante analiza hoy su desfase 
eléctrico 
La Comunidad de Riegos de Levante celebrará hoy a las 10 de la mañana su asamblea general en la que 
se presentarán las cuentas de 2008 y la previsión de gasto para el presente año.  

 

V. L. D. El tesorero y portavoz de la entidad, Ángel Urbina, explica que el desfase previsto en las cuotas de la 
energía eléctrica es el principal asunto a analizar, tras el incremento de las tarifas para los agricultores. 
Además, Riegos de Levante informará de la llegada de casi 140 hectómetros cúbicos este año a la 
comunidad, "que aunque es bastante más que el año pasado, aún representa sólamente el 30% de nuestros 
derechos de riego", expone Urbina. En esas reservas para riego, la comunidad incluye los trasvases de 
octubre (20 hm3), enero (20 hm3), abril (40 hm3), así como el pendiente de julio, los recursos de los pozos de 
sequía habilitados por la Confederación Hidrográfica del Segura y la compra de agua a los regantes de 
Estremera. 
La entidad tiene previsto en su reunión de hoy hacer público su agradecimiento al comité de crisis para la 
defensa del Tajo-Segura por su trabajo y al apoyo ciudadano en las manifestaciones de Murcia y Elche.  

   
    

Página 1 de 1Riegos de Levante analiza hoy su desfase eléctrico - Elche - INFORMACION.es

22/06/2009http://www.diarioinformacion.com/secciones/noticia.jsp?pRef=2009062000_13_9006...


